

Essai à transformer pour l'équipe des «gagneurs»

Municipales
2001

Au travail ! Après une victoire sans triomphalisme, Arthur Paecht prépare son arrivée en mairie

PAS de triomphalisme : au lendemain de sa victoire, l'équipe d'Arthur Paecht reste sobre. Le plus dur reste à faire. Maintenant, il va falloir agir, convaincre.

Au calme, Arthur Paecht réfléchit à l'organisation de son équipe. Son projet «n'est pas tout à fait mûr» : «Je réfléchis à des thèmes. Je suis opposé à l'idée d'un adjoint délégué à un service donné. J'ai une préférence pour les délégations transversales. Les adjoints auront affaire à différents services, devront travailler ensemble dans des comités de projets. Une chose est sûre : chaque membre de la liste, élu ou pas, doit occuper une fonction. Par exemple dans un syndicat intercommunal, dans une commission... C'est un facteur de dynamisme et d'intégration. Chacun doit se sentir concerné par tous les sujets.» C'est aussi une façon, estime Arthur Paecht,

de rendre au personnel municipal la plénitude de ses fonctions : «Les adjoints n'ont pas à faire le travail d'un chef de service. Je veux qu'ils aient en face d'eux une administration remotivée, compétente.» En l'occurrence, le futur maire réclame «un droit à expérimentation». «On verra à l'usage, si ça ne va pas, on reviendra sur le sujet !»

L'élection du maire et de ses adjoints aura lieu dimanche. Dès le lendemain Arthur Paecht compte rencontrer les chefs de service et se mettre au travail. «J'ai déjà pris un certain nombre de rendez-vous, avec le préfet, des administrations. Mon souci, c'est de prendre connaissance des dossiers rapidement, de mettre tout le monde au travail. Il y a suffisamment de monde pour ça, des gens qui ont des diplômes et des compétences.» S'il peut compter sur une large majorité, Arthur Paecht n'en tire aucune satis-

faction particulière. «Je ne cherchais pas à tout prix une majorité écrasante. Je ne prévois pas de conflits ! Il faut calmer le jeu !»

Face aux trente-six «gagneurs», l'opposition dispose de sièges : sept pour la liste de Maurice Paul, six pour celle de Patrick Martinenq. Premier constat : on peut difficilement aujourd'hui parler de gauche plurielle. Le PC garde trois sièges, le PS trois autres et un sans étiquette. Les Verts avaient disparu de la liste. Le MDC, placé en onzième position, n'a pas d'élu.

Mais la liste des conseillers municipaux que nous publions ici, peut encore changer. Parmi ceux qui ont été élus hier, certains pourraient, d'ici dimanche, décider de ne pas siéger. Maurice Paul, par exemple l'a laissé entendre.

Caroline MARTINAT.



Arthur PAECHT



François COLLARD



Michèle JOYAN



Nathalie BICAÏS



Florence CYRULNIK



Jean-Bernard CARRERE



Robert MORINI



Françoise POUCHKO-LOUAT



Alain CHAPPARO



Yvette BOUVET



Joseph MINNITI



Michèle DURAND



Fahti BOUSBIH



Christian BATTLE



Dominique BAVIERA



Janine FOGLINO



Sylviane GRAUX



Marie-Ange MARCILLAT



Jacques BORDES



Alain PADOVANI



Jean-Marie REYRE



Denise PEUCHOT



Sabine BAROUX



Michèle IVALDI



Alain AJELLO



Gabriel JAUFFRET



Jean-Pierre LASSIGNARDIE



Chantal CHABRIEL



Lucienne L'HEGARAT



Micheline de PIERREDON



Serge DANINOS



Jacques MARCELIN



André MORNAVE



Mireille DUPLA



Audrey MIGNONI



Pascale SOUAL



Opposition : MAURICE PAUL



Francisque LUMINET



Sylvie GUERIN



Jean-Luc BRUNO



Solange ANDRIEU



Raphaëlle LEGUEN



Marc VUILLEMOT



Patrick MARTINENQ



Guillaume CAPOBIANCO



Claudette MADEC



Danièle BABIN



Michel GIANETTI



Danielle POGGI

Photos :
Rina UZAN
Dominique LERICHE
Laurent MARTINAT